

ひがん花と子どもたちが出迎え

9月23日、終野区公民館恒例の「第6回ひがん花祭り」が開催され、雨の中にもかわらず町内外から約800人が訪れました。

今年は、9月初旬に肌寒い日があり花は盛りを過ぎていましたが、終野小学校を中心にお土産の披露や農林産物販売及び地区内のひがん花散策とスタンプラリー完走者に対する特産品の抽選会などが行われました。

郷土芸能では、終野ばら踊り（棒踊り）のルーツといわれる金峰町阿多の花瀬集落による棒踊りの披露があり、大いに賑わいました。

人気のみそびら

弁当や終野小PTAのうどん・そばに舌鼓をうちながら秋の一日を満喫されました。

雨のため例年行

う、終野小学校26人の児童たちの名所案内ができませんでしたが、抽選会の前に名所紹介を行い、来訪者に喜ばれていました。



読み終わったら故郷を離れている

家族や知人に送りましょう

お月見コンサート

9月25日、みやんじょチクリン村主催の「第19回お月見コンサート」が北薩広域公園で開催されました。

コンサートに先立ち、午後3時から小学生による「竹引き大会」が行われ、真竹を綱にして一生懸命引き合う姿に大きな歓声が上がっていました。

コンサートは午後6時から行われ、盈進小学校や宮之城中学校、宮之城高校の吹奏楽部、宮之城吹奏楽団、バンブーオーケストラ、BMみやのじょうの各団体による演奏や合唱、かぐや姫「降臨の儀」などで秋の夜長を満喫しました。



バンブーオーケストラの演奏



かぐや姫「降臨の儀」



息の合った合同演奏



編集と発行／鹿児島県薩摩郡宮之城町役場企画広報課
☎ 0996-53-1111 (内線 221) 平成16年10月6日発行

*この広報紙は再生紙を使用しています。